

Santa Eulària des Riu
PSOE / ❤

MOCIÓN PARA EXIGIR EL INICIO INMEDIATO DE LAS OBRAS DE LA UNIDAD BÁSICA DE SALUD EN PUIG D'EN VALLS

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS:

Las vecinas y vecinos de Puig den Valls llevan años esperando una infraestructura sanitaria básica que lejos de ser un privilegio, debería ser un derecho garantizado, una unidad básica de salud garantice el acceso digno y cercano que a la atención primaria a todas y todos los vecinos, evitando así los desplazamientos forzados a otros centros de salud como ocurre desde hace años.

En el año 2020 el Ayuntamiento de Santa Eulària des Riu cedió a la Conselleria de Salud del Govern Balears un solar en Puig d'en Valls ubicado en la C/ Perú núm 8 para la construcción de una Unidad Básica de Salud. Tras años de espera, en 2023 se aprobó definitivamente el proyecto, en diciembre de ese mismo año el Consell de Govern declaró este proyecto como inversión de interés autonómico.

En julio de 2024 se publicó la licitación del proyecto con un plazo de presentación de hasta el día 07/08/2024.

El 21/10/2024 se adjudican finalmente las obras a la empresa constructora por un importe de 798.366 euros, fijando un plazo de ejecución de 9 meses desde la fecha del replanteo, prevista como máximo para un mes después de la formalización del contrato. Según ese calendario, las obras deberían haberse iniciado en Noviembre de 2024 y finalizar en Agosto 2025, sin embargo a día de hoy, 9 meses después, las obras deberían de estar prácticamente acabadas, pero no hay ni un movimiento en este solar, ni un solo ladrillo ni señal de que allí se vaya a ejecutar obra alguna. Ni ninguna explicación por parte ni del Govern Balear, ni del área de Salud, ni del Ayuntamiento de Santa Eulària des Riu del motivo por el cual el proyecto se mantiene paralizado.

Esta situación y falta de información es inaceptable, y genera entre los vecinos una profunda preocupación después de años esperando.

La actual Unidad Básica de Salud fue inaugurada en 1986 y sólo permite atender a 1440 personas, obligando a más de 1.600 vecinos a desplazarse al Centro de Salud de Vila.

Las y los vecinos de Puig d'en Valls merecen una explicación por parte de este ayuntamiento del que depende el bienestar de sus residentes.

Por todo lo expuesto, el Grupo Municipal Socialista consideramos urgente y

Santa Eulària des Riu

PSOE / ❤

prioritario que este pleno adopte medidas políticas claras para exigir al equipo de gobierno el inicio inmediato de las obras y propone al pleno del Ayuntamiento de Santa Eulària des Riu, las siguientes propuestas de acuerdo:

1. El Pleno del Ayuntamiento de Santa Eulària des Riu Insta al Govern Balear y en particular a la Conselleria de Salud, a que inicie de manera inmediata las obras de la unidad básica de salud de Puig d'en Valls, conforme al contrato adjudicado.
2. El Pleno del Ayuntamiento de Santa Eulària des Riu insta al equipo de gobierno a que, de forma pública, ofrezca a la Conselleria de Salud una explicación detallada sobre las posibles causas o incidencias del motivo del no inicio de las obras, así como la presentación de un nuevo calendario de ejecución con fechas concretas.

Santa Eulària des Riu, 21 de julio de 2025



ALAN RIPOLL RIBAS
Portavoz Grupo Municipal Socialista